



Forum de l'Education au développement durable d'Amiens

publié le 17/04/2012

Descriptif :

Les actes du FOREDD 2012 sont en ligne



Les 2 et 3 février , le CRDP d'Amiens a accueilli le FOREDD autour des enjeux du Sommet de la Terre "Rio + 20 ".

Le ministère de l'Éducation nationale est engagé depuis 2011 dans la troisième phase de généralisation de l'éducation au développement durable.

La programmation en juin 2012 à Rio de Janeiro de la Conférence des Nations Unies sur le développement durable donnait l'opportunité aux acteurs du système éducatif et à leurs partenaires de faire le point sur les grandes thématiques en jeu. Les conférenciers de la première journée ont interrogé les différentes représentations de la Société sur le développement durable et permis d'enrichir les échanges des ateliers du lendemain.

De remarquables interventions ont eu lieu sur la biodiversité , notamment de Jean Claude Ameisein du Museum d'Histoire naturelle mais aussi sur les enjeux des territoires face au développement durable, avec Michel Peltier du Conservatoire du littoral ou Jean-Yves Chapuis , architecte urbain.

Consulter les [actes du FOREDD](#) ↗.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.